## Comunicado sindical ante lo que está sucediendo en Palestina

Ante la gravedad de los hechos que se están sucediendo en Palestina los sindicatos ELA, LAB, CCOO, UGT, ESK, STEILAS, Hiru, EHNE Bizkaia, e Hiru del País Vasco queremos manifestar lo siguiente:

- La Policía israelí ha cargado estos días de nuevo contra la población palestina congregada en la Explanada de la Mezquitas de Jerusalén. Debido a la violencia contra la población Palestina, más de 600 de personas, entre ellas niños incluso de un año, han resultado heridas en Jerusalén durante los ataques de estos últimos días.
- 2. Denunciamos que desgraciadamente no estamos ante hechos aislados, sino ante unas actuaciones policiales y militares que se engloban en la lógica dela política colonial y de apartheid de Israel contra la población Palestina. Es en este contexto donde la macabra estrategia de guerra contra el enemigo cobra su sentido.
- 3. La población Palestina de Jerusalén tiene que hacer frente a un sistema racista y colonial que continúa expulsándolos de sus casas y una asfixiante presencia policial y militar que les impide llevar una vida con un mínimo de normalidad. Detrás de todo esto está el objetivo de expulsar de sus casas a la población Palestina para conseguir una Jerusalén a imagen y semejanza del Estado de Israel.
- 4. A día de hoy Israel continúa con su política expansionista en territorio Palestino. La construcción de colonias, el expolio de los recursos naturales de Palestina, la discriminación laboral que sufre la clase trabajadora Palestina, el bloqueo indefinido y los bombardeos sobre Gaza convirtiéndolo en el mayor campo de concentración del planeta y la violencia policial y militar contra una población Palestina que reivindica paz, tierra y libertad son parte del día a día en territorio palestino. En este sentido denunciamos enérgicamente los bombardeos de ayer sobre Gaza que causaron 22 personas fallecidas (de las cuales 9 son niños y niñas) y mas 100 personas heridas.
- 5. La comunidad internacional no puede mirar hacia otro lado mientras Israel sigue violando las resoluciones de las Naciones Unidas y mientras viola constantemente los derechos humanos de las y los Palestinos. Palestina tiene derecho a un futuro en paz y libertad y eso es incompatible con la actual política de apartheid por parte de Israel.
- 6. Por todo exigimos a Israel que ponga fin al hostigamiento de la población Palestina y que abandone su estrategia de guerra en la región. Ha llegado el momento de trabajar por un escenario de paz y democracia donde se ponga fin a a la ocupación de Palestina, donde se busquen las formulas para el retorno a sus casas de tanto las y los presos políticos como las personas refugiadas y donde se busquen acuerdos que garanticen el derecho de autodeterminación de Palestina poniendo así fin al conflicto político que dura ya demasiados años.
- 7. El País Vasco siempre ha sido un país solidario con las causas justas y por ello creemos que en estos difíciles momentos en las que Palestina necesita de la solidaridad internacional Euskal Herria debe mostrar su solidaridad una vez mas. Por nuestra parte, seguiremos apoyando las justas reivindicaciones del pueblos Palestino y trabajando por un escenario de paz y democracia en Palestina.